

*newsletter      avril 2022      lettre d'information*

### Les Failles

Dites aussi Alouilles, ou Brandons en Suisse romande, les Failles sont célébrées, en principe, le premier dimanche de Carême. Elles relèvent d'un rite paysan de type païen, lié à [Imbolc](#), une fête religieuse celtique de purification. Au cours des Failles, la tradition veut que l'on brûle des perches enrobées de paille, de sarments et de roseaux le soir à l'apparition de la première étoile.



[Lire la suite...](#)

### Robert-Louis-Astolphe Céard

La Compagnie des Sapeurs-pompiers de Versoix a confié ses archives à l'association Patrimoine versoisien.

Rappelons à cette occasion que nous devons la création du premier bataillon de sapeurs-pompiers militaires à Genève au natif de Versoix, Robert Céard. Ce dernier batailla près de 14 ans pour faire accepter son projet.



[Lire la suite...](#)

### Extrait du registre de la paroisse de Versoix

**Baptême puis sépulture** (orthographe originale respectée)

Marie fille de Jean Baptiste Genève de Damne en Alsace, et de Charlotte Vinelle, née aux claires en Suisse pays de Vaud le premier a été baptisée dans cette Eglise le huit novembre mil sept cens Soixante et onze en présence de son père

[Lire la suite...](#)



**Plus d'une centaine de personnes ont visité l'exposition de dessins et maquettes de Patrick Ditzoff consacrée aux aventures du facteur de Versoix Alain Mojonier.**